

Ainsi, ayant examiné le plus concrètement possible quelques-unes des principales questions se rapportant aux salaires et aux prix, nous pouvons conclure :

« Seule une action réelle de la classe ouvrière peut permettre la défense du pouvoir d'achat des classes laborieuses. Toute la politique de collaboration de classes des grands partis ouvriers est contraire aux intérêts des travailleurs. Seule une action de classe, avec toutes les armes ouvrières y compris la grève, peut faire reculer le patronat, et donner un niveau de vie décent aux larges masses en imposant le minimum vital garanti par l'échelle mobile, la stabilisation du coût de la vie par le contrôle ouvrier sur les prix de revient et l'abolition du secret commercial. »

Le 21 octobre 1946.

